

Hablando el mismo idioma

Compartir la retroalimentación día a día: Desde mi punto de vista es importante realizar la retroalimentación al término de la jornada, así los alumnos complementan los conocimientos hasta apropiarse de ellos.

Sonreír y relajar el cuerpo: Esta actividad se lleva a cabo con activación física y posteriormente se comenta como se sienten, algunos se sienten tranquilos, relajados, pero a otros les da energía y quieren seguir en movimiento.

Mesa de negociación y diálogo: Se tiene el rincón de la paz, donde los alumnos que tienen un desacuerdo se sientan y comentan lo que pasó y que solución se les puede dar. Siempre acompañados de un mediador.

Practicar la escucha: Es necesario poner atención, escuchar sin interrumpir, para dar oportunidad de que expresen todas sus ideas, tratar de recordar lo que les dijeron. Para ello, realizamos la actividad como en la donde se presenta el primer alumno, posteriormente se presenta el segundo y dice el nombre del primero y así sucesivamente hasta que termina de presentarse el equipo de 5 alumnos.